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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Jörg Vieweg (SPD-Fraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Nachfrage zur Ratsanfrage RA-028/2017 - Sammelpetition der Anwohner Am 
Grünen Winkel 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

auf meine Anfrage RA-028/2017 vom 27. Januar 2017 erhielt ich am 31. Januar 2017 
eine Antwort von Bürgermeister Runkel. Darin wird darauf verwiesen, dass eine 
Beratung mit dem Dezernat 6 und dem Entsorgungsbetrieb der Stadt Chemnitz zur 
Lösung des Sachverhaltes geplant sei. 

 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Frage: 
 
1) Für wann ist die Beratung zwischen dem Dezernat 6 und dem Entsorgungsbetrieb 

der Stadt Chemnitz geplant? 
 

2) Wie ist der aktuelle Verhandlungsstand? 
 
3) Wie werden die Stadträte über das Ergebnis der Verhandlungen informiert?   
 
 
Für die Beantwortung der Frage danke ich im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Jörg Vieweg    

 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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